

Ansprache zur Finissage der Winterausstellung am 09.02.25 (Doris Arenas)

Nach 3 Wochen Ausstellung

Und um die ..... Besuchern

Dürfen wir von einer gelungenen Veranstaltung sprechen.

Ich begrüße die **Unverdrossenen und Unverdrossinnen**, die inmitten des Narrentreibens den Weg hierher gefunden haben.

Um uns herum nun das große **Narrentreffen** ... und wir? Genießen wir unter dem Vorwand der Kunst nicht auch gewisse **Narrenfreiheiten**?

In meiner Eröffnungsrede vor 3 Wochen habe ich eine Frage in den Raum gestellt: „Was **muss** die Kunst?“ .....Weil sie – die Frage - womöglich immer noch da steht, verweise ich auf das **Bild mit der Kuckucksuhr** und dem bunten Vogel . Darin entlässt Gabriele Grieshaber den Kuckuck in die Freiheit und beantwortet die **Frage nach dem Müssten** auf ihre Weise.

Bevor wir uns nun verabschieden, lege ich noch eine Begrüßung nach:

Ich begrüße all die **Glückspilze und Glückspilzinnen**, die einen von 50 Geburtstagskalendern gewinnen durften.

Einige Exemplare liegen noch da. Ab morgen kosten sie wieder 20,-, also packen Sie die Gelegenheit am Schopfe.

Mit jedem gekauften Los, helfen Sie uns auch die Kosten, die so eine Ausstellung bedeutet, mitzutragen. Danke!

Danken möchte ich im Namen der Kunstschafter allen **Besuchern und Besucherinnen**,

Danken möchte ich den Gastgeberinnen des Kurgartens **Frau Strauch und Frau Weh**

Danke den **Vielen**, die mitgeholfen haben!

**Danke Dir, Ariam**, die Du mit Deinem Team **Heidrun, Monika und Roland**, für das Arrangement und die harmonische Zusammenstellung der Exponate gesorgt hast.

Für unsere Kunstbeirätin Ariam war es der Sprung ins kalte Wasser und ich finde, sie hat das mit Bravour gemeistert. (ein winziges **Geschenk**/Hefe und Rosmarin beinhaltet versteckte Symbolik)

Ein ganz großer Dank geht heute an **das Backwaren Outlet Basel**, an **Ursula Moser und Berto Dünki**, die heute Morgen von Basel nach Dürrheim gefahren sind und uns (wie schon zur Osterausstellung und unseren Sommerfesten) ein leckeres Buffet aufgebaut haben. Auch hier revanchieren wir uns mit einer Kleinigkeit, die in Anbetracht Eurer Großzügigkeit nur als Geste verstanden werden kann.

Damit findet diese 4. Winterausstellung ihren **Abschluss mit Kulinarik und Sang und Klang**

Denn ich habe Hoffnung, dass **Siggi und Gabriele Grieshaber** nach ihrer Erkältung wieder zur Stimme gefunden haben

**Wir** sehen uns aber bald schon beim nächsten Kunsttreff am Dienstag und weiter dann zu einer kleinen **Frühlingsausstellung** im Generationentreff. Diese wird am 16. März eröffnet.

Auf ein Wiedersehen !